

Nouvelles locales du lundi 03 octobre 2011

@rib News, 03/10/2011 | Sécurité - Au moins 16 personnes ont été tuées la semaine dernière à travers le pays. Certains ont été tués par des hommes non encore identifiés par des armes à feu tandis que d'autres ont été découverts sans aucune trace sur les corps. Selon des médias locaux, il y a des cas d'assassinats à caractère politique dans le pays ces derniers jours et les membres des partis de l'opposition sont souvent sujets de ces attaques. [Rpa]

- Un corps sans vie a été découvert à Ngozi, près du chef-lieu de cette commune du Nord du pays. Cet homme était un petit commerçant de café, selon ses connaissances. D'après les mêmes sources, aucune trace n'a été trouvée sur le corps. L'administration a décidé d'envoyer ce corps dans sa commune natale de Busiga, de la province de Ngozi. [Rpa]

Les membres du FNL dans la commune de Rugombo annoncent un plan d'élimination des fidèles de ce parti qui ont refusé de faire partie des jeunes du parti présidentiel pour tuer les fidèles de Rwasa, président du FNL. Selon un des responsables de cette commune de Rugombo, il est difficile pour un membre du FNL de poursuivre les études sur le sol de Rugombo. Il déplore que des élèves soient devenus des cibles des agents de la documentation nationale, de la milice du parti présidentiel et des administratifs à la base qui procèdent à la chasse des membres des partis de l'opposition en général et surtout des membres du FNL de Rwasa Agathon. [Rpa/Isanganiro]- L'administrateur communal de Rugombo a fait savoir que ceux qui disent que les jeunes du parti présidentiel sont armés et font la chasse aux membres du FNL sont des menteurs qui veulent noircir le parti présidentiel et la documentation de sa commune de faire du sale besogne en s'en prenant aux membres des partis de l'opposition. [Rpa]

Société / Droits de l'Homme- Francis Rohero, l'un des signataires d'une pétition adressée il y a quelques jours au président de la République, se montre inquiet par sa menace par des agents de la documentation dont un certain Beza Jean Claude. Selon lui, depuis qu'un groupe de 13 personnes a écrit au président pour lui signifier leur déception face à la montée de la criminalité et de la corruption au Burundi, certains d'entre eux sont poursuivis par les agents de la documentation nationale, ce qui les pousse à ne plus dormir chez eux, a souligné Francis Rohero. [Rpa/Isanganiro/Bonersha]- Francis Rohero est un ancien membre du parti présidentiel qui aurait viré vers une autre formation de l'opposition. Il souligne que ce weekend, des agents de la documentation l'ont fait appeler en lui demandant de répondre à la convocation pour des raisons inconnues. Selon lui, il a refusé de répondre à cet appel ajoutant qu'il n'avait plus confiance en cet organe qui est pointé du doigt ces derniers jours pour les exactions et violations des droits de l'homme. [Rpa]- Dans le document adressé au président de la République, le groupe de 13 personnes montre leur inquiétude vis-à-vis des exactions commises par les jeunes du CNDD-FDD, Imbonerakure, qui opèrent dans tout le pays, armés de fusils et de grenades. Selon ce document, les services de renseignement burundais se montrent brutaux envers les populations civiles et procèdent à des exécutions de membres des partis d'opposition, surtout ceux de l'Alliance des Démocrates pour le Changement ADC-Ikibiri. [Rpa]- La femme Francis Rohero, avait alerté les médias depuis ce weekend sur la disparition de son époux après une longue filature. Elle avait fait savoir que son mari avait répondu à un appel d'un certain Beza Jean Claude de la documentation nationale. Cependant, Francis Rohero avait su se faufiler dans la foule et s'est échappé. [Rpa]- Le porte-parole de la documentation nationale n'a encore rien dit sur ces allégations portées ce service. Il a promis de s'exprimer dans les prochains jours qui viennent et a aussi fait savoir qu'il était loin de son service depuis un certain temps et qu'il ne pouvait pas s'exprimer plus rapidement sur des choses qui se sont passées à son absence. [Rpa]

Diplomatie- Le premier vice-président de la République Terence Sinunguruzza a pris l'avion à destination d'Israël, où il espère s'entretenir avec les responsables de ce pays à commencer par le Premier ministre et le ministre des Relations extérieures et la Coopération et les autres organisations basées dans ce pays. [Rtnb]

Education- Des étudiants de l'École Normale Supérieure (ENS) ont été convoqués par la direction de cette école pour reprendre les cours après près d'un mois de grève suite au renvoi de ces étudiants. [Rema]- Cependant, les étudiants de cette même école n'ont pas répondu à l'appel de la direction de l'école, suite aux inquiétudes sur le contenu de la lettre d'engagement que chaque étudiant devra signer avant de s'enregistrer de nouveau à cette école. Selon le vice-président de l'association des étudiants de l'ENS, la direction de l'école a refusé aux membres de cette association de faire une assemblée générale des étudiants pour faire connaître leur mécontentement sur le contenu de cette lettre d'engagement des étudiants. [Rema]- Au moins 16 élèves du Lycée de Rumonge au Sud du Burundi ont déserté l'école depuis la nuit de dimanche suite, selon eux, à la mauvaise qualité de la ration alimentaire que l'école donne à ces élèves. Selon des sources sur place, tous ces élèves proviennent de la République démocratique du Congo, et étaient venus pour faire des études après leur rapatriement au Burundi. [Isanganiro]- Selon des sources proches de cette école, ces élèves sont en train de fuir par crainte d'être dénoncés pour usage des faux documents dans la recherche des places dans des écoles du Burundi après leur retour de la RD Congo. [Isanganiro]